

# 阿蘇内牧ファミリーパーク「あそ☆ビバ」 4月18日(日)オープン!

内牧に待望の  
児童公園が完成!

5種の滑り台がついた大型  
コンビネーション遊具で思いっきり遊ぼう!

未来を担う子どもたちの夢や希望を育み、健全な育成に寄与するとともに、家族とのふれあいや地域交流促進の場として、旧阿蘇町役場跡地に整備を進めてきました、阿蘇内牧ファミリーパーク「あそ☆ビバ」が、いよいよ4月18日(日)にオープンします。

公園には、子どもたちに大人気の大型コンビネーション遊具(ローラーライダーなど5種の滑り台付き)、幼児用の小型遊具、芝生広場、トイレ、ベンチ、駐車場などを整備しました。管理人もいて、子どもさんが安心して遊べます。ぜひ、ご利用ください。

4月17日(土)は、10時30分からオープニングセレモニーを開催し、愛称命名者への感謝状贈呈などを行います。また、阿蘇市イメージキャラクターのお披露目もあわせて行います。



▲子どもたちに大人気のターザンロープ。  
(杵島岳の谷渡り)



▲内牧中央公園と隣接。散歩も楽しめます。

## 《阿蘇内牧ファミリーパーク「あそ☆ビバ」の概要》

所在地：内牧261-1(旧阿蘇町役場跡地)

敷地面積：約9,300㎡

総事業費：約2億3千万円(用地取得費を除く)

主な施設：遊具広場(大型コンビネーション遊具、小型遊具、公衆便所、パーゴラ、看板、ベンチ等)

芝生広場(野外卓、管理棟、倉庫等)

駐車場【普通44、大型2、身障4、駐輪58】

特徴：大型コンビネーション遊具は阿蘇五岳や米塚、内牧城をイメージしたデザインで、単に子どもが遊ぶための遊具ではなく、内牧のシンボリックな存在として阿蘇山(阿蘇五岳)に負けないインパクトのあるデザインになっています。

また、多様な遊び場を連続させることで五感を刺激し、想像力を駆り立て、冒険心や挑戦心を引き出し、飽きることなく何度でも遊びたくなるような空間となっています。

安全面では、国交省等が定める安全規準等に準拠し設計施工し、さらに専門家(大学教授)による安全確認を行っています。また、遊具のまわりには衝撃吸収性の高い、厚さ50mmのゴムチップマットを敷設しています。開園時間内は管理人を配置します。

開園時間：9:00~18:00(3~10月)

9:00~17:00(11~2月)

※休園日：第2・4火曜日、12月29日~1月3日

使用料：無料 ※ただし、占有、商行為等を行う場合は有料

大型コンビネーション遊具  
施設の愛称は、

**「あそ☆ビバ」**

に決まりました。



大型コンビネーション遊具施設の愛称公募に、市内小学校のご協力もあり、多数（552件）のご応募をいただきました。市内幼稚園、保育園の意見も踏まえ審査した結果、愛称は、「あそ☆ビバ」に決まりました。

愛称は、子どもたちが安心して安全に楽しく遊ぶことができる「遊び場」と、未来を担う子どもたちの笑顔や歓呼の声絶えない場所「阿蘇VIVA（あそびば）」の2通りの意味があり、分かりやすく、親しみやすいネーミングであり、加えて、響きも良く、インパクトも強いことから選定されました。

※“VIVA（ビバ）”はイタリア語で「万歳。歓呼の声」の意味。

<命名者の皆さん、  
おめでとうございます！>

愛称は6名から同音の応募があり、以下の皆さんが命名者となりました。

岩本秀子さん(西下原)、大村裕二さん(内牧5区)、  
小島 稜さん(西湯浦)、小山倫世さん(宇土)、  
永野真幸さん(古神2区)、廣瀬穂香さん(内牧1区)

市民アンケートにご協力ください！

## 件名▼阿蘇市総合計画（後期基本計画）策定

阿蘇市では、町村合併後の一体的なまちづくりを進めるために阿蘇市総合計画を策定しています。

総合計画は、平成27年までの基本構想と平成22年までの前期基本計画からなり、現在、平成23年度からの後期基本計画の作成に着手しているところです。

後期基本計画を作成するにあたり、まちづくりに関する市民の方の意向を把握するため、市民アンケート調査を実施します。

ご協力いただく対象者は、市内在住の20歳以上の3000人で、電算処理による無作為により抽出した方々となっております。

アンケートの書類は4月中に発送いたします。調査期間は、4月から5月です。今後のまちづくりに活かしていきますので、皆さまのご協力をよろしく願います。

問い合わせ先

企画振興課 ☎ 22-3169

## 阿蘇ロータリークラブから ソーラー式電波時計を寄付いただきました。

阿蘇ロータリークラブ（家入澄雄会長）は、地域社会に奉仕するものとして、「あそ☆ビバ」に、ソーラー式電波時計を寄付されました。「公園に大きな時計があると便利。今後市民の憩いの場となる公園で利用していただきたい」と家入会長。時計は公園の中央に設置しています。

なお、同クラブは、これまでも、阿蘇体育館など市内4ヶ所にソーラー時計を寄付されています。



市長室での贈呈式の様子

